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愛宕小学校保護者各位 

                           八王子市立愛宕小学校 学校運営協議会 

                                    会長 貴家 由美子 

 

愛宕小学校 学校運営協議会だより 

 

愛宕小学校は、地域運営学校（コミュニティ・スクール）のため、学校運営協議会にて、学校や地

域についての会議を行っています。第５回学校運営協議会は、１月２２日（土）に行われ、家庭科室

にて以下の話し合い、討議をしました。 

（出席…校長・副校長・委員６名、計８名） 

 

議題： •会長、校長、副校長あいさつ 

 •学校からのお知らせ 

 •学校評価アンケートについて 

 •その他  
 

学校より 

緊急事態宣言下でもあり、基本的な【マスク・手洗い・人との距離】の対策を十分に取りながら、

どうしたら開催が出来るかを考え、工夫をしながら学校活動を行っている。１月１４日付で「愛宕小

学校感染症対策（緊急事態宣言中）～ver.5～を配布した（学校ホームページで閲覧可）。今後も基

本をしっかりと守っていきたい。また、市内の学校でも家庭内で濃厚接触者が増えているという話も

あり、ご家庭での朝の検温は引き続き毎朝しっかりとお願いしたい。児童の同居家族が濃厚接触者と

なった時は、学校にご連絡をお願いしたい。心配な時は、家庭での丁寧な健康観察を行い、本人に風

邪症状等がある場合には自宅で静養するようにして欲しい。家庭の判断で欠席をする場合でも欠席と

はせず、出席停止となる。引き続きご協力をお願いしたい。 
 

学校評価アンケートについて 

学校評価アンケートの集計が出たため、当会議で内容を協議した。協議内容を合わせ、別途最終ま

とめを配布する。 

≪委員から≫ 

４年以上のアンケート項目に「予習復習を心がけている」とあるが、小学生は予習をしないのではな

いか。ここに「予習」を入れる必要はないのでは？ 

≪学校から≫ 

学校評価アンケートの質問項目は市が決定しており、勝手に変更が出来ない。以前も学校からの意見

として出したが「予習」の項目は継続されている。引き続き意見をあげていく。 

 

・給食について 

学校評価アンケートでも意見を頂いたが、給食についての意見を頂戴している。今年度から八王子

市の決定により、給食が民間委託となったことをうけ、以前にはなかった問題が浮上した。学校から

も、株式会社レクトンに改善を要望した。 

《委員から》 

・以前の様に戻すことは不可能か？ 

《学校から》 

・市は予算をカットの目的で、公務員の給食職員から業者委託に変更した。担当業者も市の決定のた



め、簡単に変更は不可能。愛宕小からは改善要望書を提出することで、今後の改善を求めていく。 

 

オンラインの取り組みについて 

《感想から》 

・2 人以上子どもがいると、一方はログインできるが、一方は入れないということがあった。 

・両親が不在で、年長者が偶然家に居たためサポートが受けられたが、本人だけだと難しかった 

≪委員から≫ 

・今回つながらなくても、必須ではない状況なので、問題が学校まであがってきていない可能性があ

る。本格的にオンライン授業となると、つながらなかったでは済まないので、実際どのくらい問題

があるのか把握してほしい。 

・愛宕メールのアンケート機能を利用すれば集計も時間がかからず全体把握ができる。 
 
≪学校より≫ 

・次回２月１３日の学校公開はオンラインにて行う予定。その前の２月５日に、予めテスト配信を行

う予定。テスト配信の際の不具合があったかどうか、把握するためにアンケートを実施する。 

・実際繋がらない場合、電話で問い合わせ頂いても、学校はテクニカルサポートはできないが、各児

童に配布された個人ＩＤを無くした場合は、連絡帳などで担任に連絡し、再発行対応できる。また、

端末内で teamsを「再インストール」するか、児童ごとに「端末を変えてみる」といったことを試

してほしい。 
 

学校運営協議会主催活動 

・１月９日には、表千家のお茶の先生をお招きして、初釜を行った。 

・来校者に、すぐに体温を測って頂けるよう、生徒昇降口の事務室前に、非接触型体温計を購入設置

した。来校者名を書く用紙に、体温も合わせてご記入頂けるように用紙も改良する予定です。 
 

🌸さくらの会より🌸 

１月２０日（水）に、さくらの会を実施。話題は、思春期に入った子どもの様子について、集団の

中でのトラブルやいじめがあった時の対応について等。 

次回は２月２４日（水）１０時から応接室にて開催。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌸図書ボランティアより🌸 

緊急事態宣言が発令されたことを受け、読み聞かせボランティア、図書ボランティアの活動は、 

しばらく見合わせる事となりました。状況に変化がありましたら、またご連絡致します。 
 

 
 

次回の学校運営協会議は、令和３年２月１３日（土）１１時１０分からです。     

（書記：大石）  

≪さくらの会で話題になった本のご紹介≫ 

・「おとめ六法」上谷さくら、岸本学著（株式会社 KADOKAWA） 

…こんなときどうすればいいの？ すべての女性の味方になる法律の本 

 

・「これからの男の子たちへ」太田啓子著（大月書店） 

…男子にこそ話そう、性のこと。「男らしさ」から自由になるためのレッスン 
 


